



# びわ北小学校だより



【教育目標】 「心豊かでたくましい実践力のある子どもの育成」  
～子ども一人ひとりのよさを生かして～

令和6年 11月号  
文責 佐々木 智隆

## 一人ひとりのよさが キラキラ光る運動会でした!

10月5日(土)、さわやかな青空のもと、びわ北小学校の運動会を開催しました。前日、前々日の雨で準備が間に合うか心配しましたが、前日準備の時間帯には雨も上がり、PTAの役員様を中心にテントの設営や万国旗のたこ吊り、水たまりの排水等、手際よく準備をしてくださいました。ありがとうございました。

今年も例年通り、入場行進から始まりました。暑さのために十分な練習時間が確保できなかったものの、みんな堂々と行進しました。



徒競走では、1・2年生が50m、3・4年生が80m、5・6年生が100mを走りました。どのレースも子どもたちは全力でゴールを目指して一直線に走りぬき、見ごたえたっぷりでした。高学年ともなると迫力のある走り、応援席の子どもたちがあこがれの眼差しで見ている姿が、とても印象的でした。

色別対抗リレーでは、3・4年生のレースも5・6年生のレースも、力強い走りもさることながら、リレーゾーンを有効に使った流れるようなスムーズなバトンパスにとっても感動しました。限られた練習時間の中で、よくあそこまでの上手なバトンパスができたものだと思います。「やればできる!」びわ北の子どもたちです。



ダンスは、どの学年の子どもたちも、楽しくリズムに乗ってにこやかに踊っている姿が印象的でした。高学年の団体演技では、真剣な表情で一つひとつの演技を指先までしっかり伸ばし、さすが高学年と思わせる演技を披露してくれました。



## 市陸 よく頑張りました!

今年度も市陸上記録会が5、6年生の代表選手が参加する形で、10月22日に浅井ふれあいグラウンドにて開催されました。

100m走、走り幅跳び、走り高跳び、1000m走、ソフトボール投げ、4×100mリレーの6種目が行われ、市内の小学5、6年生が、それぞれの力を発揮して記録を競いました。

### 【本校の主な記録】

6年男子ソフトボール投げ	2位 (55.61m)	藤木	世那さん
6年男子100m走	3位 (14秒4)	吉川	煌さん
5年男子走り高跳び	3位 (110cm)	藤木	諒さん



選手のみなさん、よく頑張りました。放課後に、一生懸命、練習に励んだ成果が表れたように思います。お疲れさまでした。

# マラソン大会に向けて

11月7日(木)にマラソン大会があります。中学年⇒低学年⇒高学年の順にスタートします。高学年は1,200m、中学年は100m、そして低学年は800mを走ります。子どもたちは、「すこやかタイム」になると、全校一斉に運動場に出て、トラックを何周も走り、一生懸命練習に励んでいます。毎日継続して走ることで、病気に負けない強いからだ作りに励んでほしいと思います。

そして、マラソン大会では、継続して取り組んできた練習の成果を発揮して、自分のペースで最後まで走り切ってほしいものです。



## 実りの秋になりました!



学運協のみなさんの協力で、1年生と6年生で、サツマイモの収穫をしました。6月に苗の植え付けをして、4か月。ずいぶん大きなものや細長いものなど、さまざまな形のサツマイモがたくさん収穫できました。6年生のお兄さん・お姉さんたちが、やさしく1年生に教えるほほえましい光景がたくさん見られました。11



月には、焼き芋にして、みんなで味わう予定です。



## 校外学習



### 3・4年生

10月24日に、カルビー湖南工場と大夙会館へ行って、学習してきました。



### 1・2年生

10月25日に、びわ湖こどもの国へ行き、写真たてを作ったり、遊具で思いっきり体を動かしたりしてきました。

## 11月の行事予定



3日(日)	文化の日	20日(水)	副籍児童交流③
4日(月)	振替休日	21日(木)	薬物乱用防止教室⑤
5日(火)	体重測定(上学年)		長浜市子ども美術展覧会 ~24日
6日(水)	体重測定(下学年)		(湖北文化ホール)
7日(木)	マラソン大会	22日(金)	3年消防署見学
11日(月)	クラブ活動⑥	23日(土)	勤労感謝の日
12日(火)	マラソン大会予備日	25日(月)	たてわり給食
15日(金)	授業参観② 富田人形発表会③	28日(木)	たてわり給食
18日(月)	6年中学校体験(びわ中)		

※ 土日は週末家庭読書の日です。

# びわ北小は、来年 150周年をむかえます!